

L'École de danse reprend ses activités

L'École de danse de la MAFA a repris ses activités sous la direction d'Emmanuelle Valoise, Professeure diplômée d'Etat. Dans un an (probablement pour la rentrée 2005), les danseuses évolueront dans la salle de l'ancienne bibliothèque, rue Jean Racine, comme cela nous a été récemment confirmé par la municipalité. Elles quitteront ainsi la salle de la place des Etats-Unis avec un pincement au cœur comme en témoignent les paroles de la Professeur, plaines de trémolos dans la voix : « *La salle de la MAFA a une âme. Nous avons vécu ici tant d'émotions fortes* ».

En attendant ce déménagement, les cours ont repris de plus belle après une trêve estivale de deux mois. Petites et grandes sont très motivées et le démontrent chaque jour à la grande satisfaction d'Emma-

nuelle Valoise qui annonce une nouveauté à compter du 1er octobre à savoir des cours de danse de salon. Adeptes de la valse et autres danses d'une époque pas si lointaine que ça, préparez-vous à tourner, tourner, tourner... Quant à celles et ceux qui seraient tentés de découvrir ces danses de salon, ils seront sans nul doute ravis « *d'apprendre à leur rythme comme cela est de mise pour toutes les activités proposées par l'École de danse* » précise Emmanuelle Valoise. Il en va ainsi pour le classique, le jazz, les cours de mise en forme, la salsa, cette dernière activité connaissant une grande réussite. Le prochain stage de salsa est d'ailleurs programmé pour le dimanche 26 septembre.

Renseignements complémentaires au 2, place des Etats-Unis.



Une Ecole de danse toujours très dynamique.